

Presseaussendung Hermann Nageler (hn):

Schwoicher Sängerrunde stimmte auf den Frühling ein

Die Schwoicher Sängerrunde hat am 10. Mai zu ihrem traditionellen Frühjahrskonzert in den bis auf den letzten Platz gefüllten Mehrzwecksaal der Gemeinde geladen. Unter dem Motto „Stimmen des Frühlings“ hat Obmann Hans Harlander einen abwechslungsreichen Abend auf die Beine gestellt. Die musikalischen Gäste bei diesem beschwingten Sängertreffen waren der Schwoicher Kinder- und Jugendchor unter der Leitung von Michaela Lengauer-Stockner, das Gesangsquartett Tiroler Stimmen und die Söllandler Volksmusikgruppe „4-Takter“. Die Sängerrunde selbst stand unter der Leitung von Sebastian Egerbacher, der auch als Moderator durch den Abend führte.

Ein Höhepunkt des Abends war die Ernennung von Pepi Exenberger zum „Meisterjodler“ durch die Sängervereinigung „Wolkensteiner“ Innsbruck. Diese ungewöhnliche Auszeichnung wird vom Vorstand der Sängervereinigung geprüft und muss einstimmig beschlossen werden, außerdem kann diese Ehrung nur einmal pro Kalenderjahr an eine Person vergeben werden. Exenberger ist nun der erste Sänger überhaupt, dem diese Ehre zuteilwurde, Wolkensteiner-Obmann Emmanuel Dallapozza überreichte ihm unter großem Beifall die Urkunde und das eigens geschaffene Meisterjodler-Abzeichen.



BU:

Die Vertreter der Sängervereinigung „Wolkensteiner“ ernannten Pepi Exenberger offiziell zum „Meisterjodler“. Chorleiter Sebastian Egerbacher (links) und Obmann Hans Harlander freuten sich mit ihrem Kollegen.

Foto: Privat



BU:
Wolkensteiner-Obmann Emmanuel Dallapozza ernannte Pepi Exenberger offiziell zum „Meisterjodler“.

Foto: Nageler